

BREVE

Strasbourg, le 28 septembre 2022

Le Forum de l'Elsau revient pour une deuxième édition

Le quartier de l'Elsau, qui bénéficie du *Deuxième programme de renouvellement urbain de l'Eurométropole de Strasbourg*, accueille ce **samedi 1er octobre 2022, de 11h à 17h**, dans la cour et sur le parvis de l'école élémentaire Schongauer (94 rue Martin Schongauer, Strasbourg), la deuxième édition du Forum de l'Elsau.

À destination de tous-tes les habitants-es, forces vives et partenaires du territoire et du projet de renouvellement urbain, ce moment convivial permettra d'échanger sur la vie du quartier et son avenir. Le quartier de l'Elsau fait en effet l'objet d'un projet urbain ambitieux de 149 millions d'euros d'investissements prévisionnels pour améliorer le cadre de vie et établir une meilleure équité territoriale.

Cette journée sera l'occasion de se rencontrer, de s'informer et d'échanger sur le projet de renouvellement urbain du quartier et les autres dynamiques en cours et à venir. Des jeux, ateliers et animations pour toute la famille, en lien avec les associations du quartier, rythmeront la journée (*petite restauration, infos ZFE, caravane de l'orientation, Streetalbum de l'Elsau, stand emploi, espace lecture et jeux en bois, fabrications zéro déchets, démonstrations de boxe, danse, déclamations de textes*).

A 12h30, Nathalie Jampoc-Bertrand, vice-présidente en charge du renouvellement urbain, **Hülliya Turan**, élue référente du quartier de l'Elsau, et **Benjamin Soulet**, adjoint à la maire en charge de l'équité territoriale et de la politique de la ville, viendront partager les enjeux actuels du projet de renouvellement urbain.